



青和病院 理念

私たちは信頼され、選ばれる病院を目指して、3つの【和】を大切にしています。

- 地域社会との和
- 患者様、ご家族様との和
- 職員同士の和

～行動指針～

- 私たちは地域の方々が安心して利用でき、誠実で思いやりあふれる病院を作ります。
- 私たちは命の尊厳と人間愛をもち、絶えず医療の質の向上に努め、信頼される病院を作ります。
- 私たちは医療人としての誇りと自覚をもち、互いに協働し、働きやすい職場を作ります。



～本物そっくり??～



イベント参加のみらいを応援。アイスの巨大レプリカで、商品をアピールしました！
(精神科デイケア アムール)

今月のご挨拶

秋が深まってきました。「〇〇の秋」といえば何を連想しますか？私は「食欲」が第一に浮かびます。栗や松茸など多くの食材が旬を迎える中で、その代表格でもあるサンマは、栄養があり、その上、胃腸が温まり、疲労回復の効果もあります。今年はちょっと高価ですが、上手に食事に取り入れ、秋の味覚を楽しみたいです。

さて、2階病棟には、主に長期的な治療や療養の必要な患者様が入院されています。病棟に長くいることで、季節の移ろいを感じにくくなってしまふことがあります。院内では、食事に季節感のあるメニューを献立していますが、それ以外にも、病棟での活動に、患者様それぞれの「〇〇の秋」を取り込んでいきたいと考えています。読書・スポーツ・芸術…工夫次第で、病棟でもできることがあるはず。日々の生活に楽しみを見つけられるような、プログラムを企画していきたいです。



2階 リハビリテーション病棟 主任 高野 充弘

手をつなごう 心をつなごう いしかわまつり

障害者ふれあいフェスティバル！

～ 9月24日(日) 石川県産業展示館4号館 ～

今年も多くの方々が来場され、当日は大賑わい♪当院の就労施設も、クッキーや和風紙飾りなどを出店しました。

▽ 社会復帰施設 みらい

今年はアイスの販売に初挑戦。毎年好評のクッキーともども、あっという間に完売しました！



△ 看護部

日本精神科看護協会による健康相談では、当院の職員も係りを担当し、血圧や体脂肪の測定を行いました。



△ 仕事&交流ハウス あおそら

定番のご祝儀袋やメッセージカードのほか、新商品を販売。事前の接客練習が自信となり、本番も大きな声で接客することができました。

青和病院が大切にしている3つの【和】にちなんだ出来事をお知らせします！

地域社会との和♪

伝統に触れる！大浦秋祭り

9月23日に行われた、大浦町の秋祭り。秋風がそよぐ中、「せいっ、せいっ」と息の合ったかけ声とともに、当院にも奴行列がやってきました。また、笛や太鼓の音に合わせて、迫力ある獅子舞や、可愛らしい子ども神輿が次々と繰り広げられ、間近で見えていた患者様や職員にも、その熱気が伝わってきました。奴行列は、大浦町を含めた大野川流域9地区で保存・継承される、金沢市指定の無形民俗文化財の一つだそうです。秋空の下、躍動感のある舞を楽しみ、長年受け継がれてきた、伝統の重みを感じるひと時となりました。



患者様・ご家族様との和♪

仲間と支え合う「働く」気持ち

～生活訓練センター「ますますくらぶ」より～

生活訓練センターでは、自分なりの「働く」を考えるプログラムを行っています。日常生活の中には、働く準備につながるものがたくさんあります。その場に適した挨拶や服装は、第一印象の基本です。ペアを組んで、挨拶の練習や服装チェックを行います。病気と付き合いながら働くためには、服薬の管理も欠かせません。飲み忘れがないか、確認し合います。このように、何気なく過ごす日常の一つひとつに、目的を持って取り組むことで、今まで面倒だったことにも前向きになれる。これからも、仲間同士で前向きな気持ちを支えることができるような施設を目指していきたいです。

職員同士の和♪

臨床研修が行われました

JCHO 金沢病院の大島^{ゆう}先生が、当院にて臨床研修を行いました。研修中は大島先生も交え、患者様の退院後の生活について、共に考えてきました。職員にとっても、同じ医療従事者として、チームで患者様を支えていくことの大切さを、改めて感じる機会となりました。

青和病院では、病院と関連施設や、多職種間の連携がとられており、患者様へのサポートが充実していると感じました。その一員として加えていただき、実際に患者様に接し、どのように支援していけばよいのかを考えていく経験は、貴重なものでした。2ヵ月間、ありがとうございました。(大島 由)



スタッフひとことコーナー

青和病院で働く職員がつぶやくひとことコーナーです。今回は社会復帰施設みらいから♪

～映画の世界へ～

毎年、夏休みを利用して旅行することが、1年に1度の楽しみです。今年は、日本書紀にも登場し、日本最古の温泉ともいわれる、愛媛県の道後温泉に行ってきました。映画「千と千尋の神隠し」の舞台にもなったそうです。夜になると、ライトアップされた本館がとても美しく、幻想的な雰囲気にも、身も心も癒されました。

来年はどこに行こうかな…。(Y)



精神科・神経科・心療内科

医療法人社団 青樹会 青和病院

〒920-0205

石川県金沢市大浦町ホ 22-1

TEL : 076-238-3636

FAX : 076-238-9562

Email : info@seiwahp.or.jp

URL : http://www.seiwahp.or.jp



～和便り編集・発行～

青樹会広報委員



* 編集後記 *

今回の和便りは、イベント参加の様子をお届けしました。私のイベントと言えば、9月に開幕戦を迎えた、プロバスケットボール。白熱した試合は迫力満点！みなさんも、ぜひ観戦してみてください。(M)